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第 18 回例会 

 

会 報 No.1166 豊橋東ロータリークラブ 

事務局：豊橋市花田町石塚 42 豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566  FAX 0532-39-7520 

会長：齊藤伸明、副会長：平野正博、幹事：水谷朱美、出席・会報委員長：坂牧博美 

令和 4 年 1 月 5 日(水)  ご祈祷：11：45～12：00／例会 12：30～13：30 

例会場：羽田八幡宮／源氏総本店     担当：理事会 

国歌「君が代」/ロータリーソング「奉仕の理想」/「四つのテスト」：中村 成人 さん 

乾杯：豊田 能史 さん 

ゲスト なし 
 

出席報告 会員総数 計算会員 出席免除者数 欠席 出席率 12 月 8 日修正出席率 ビジター 

52 名 48 名 6 名 11 名 77.08％ 72.92％ 0 名 
 

会長挨拶                   齊藤 伸明 会長  模に応じて消費する訳です。この数字を見ると、

単純に経済成長させるのはどうなのかと思いま

す。これからの経済は成長ではなくて成熟の時代

でいったほうがいいと思っています。 

平野 正博 さん 私のローターリー

クラブでの立ち位置をご披露いたし

ます。入会したときに推薦人がすべ

てを握っていると言われて入りまし

た。その推薦人から、お前は東クラ

ブのムードメーカーになれと命ぜられました。東

クラブは緊張感の中でも和気あいあいと誰でも

肩組んで語り合えるようなクラブにしようと先

輩達は目指しておられました。その和気あいあい

のお手伝いをすべく例会中すかさず相槌を入れ、

ピントのずれた質問をし、ついには初代会長に向

かって呼び捨てで叫んだりもしました。こんな私

でも受け入れて下さる懐の深いクラブとなりま

した。このクラブをより良いクラブにするという

先輩諸氏からの流れが我々にも脈々と流れてい

ます。そろそろムードメーカーを若い方へ引き継

ぎたいと思っています。 

莊 孝向 さん ロータリーが一週

間に一回例会があることで、緊張し

ますので、老化防止になっていま

す。私は多趣味な人間なんです。好

奇心が多いです。今まで誰にも話したことのない

趣味の話をします。大阪にいた時に、ダンスホー

ルへ通っていました。大きなホールで生バンド、

プロのダンサーの方が上手に踊ってくれて、そこ

でワルツやタンゴを覚えました。3 年間くらいは

まりました。その後豊橋へ戻り、合唱やゴルフを

していましたが、好きな音楽を聴きながら足の運

動をするにはダンスがいいと、十二、三年前に思

い立ち、今は社交ダンスに週 2 回通って踊ってい

ます。まだまだ四、五年は踊れると思いますので、

車椅子は縁遠いと思います。 

 明けましておめでとうございます。2022 年の干

支は「壬寅（みずのえとら）」です。壬は「エネル

ギーを蓄え次の周期への準備期間」寅は「新しい動

きの始まり」で厳しい冬を乗り越え新たな時代に向

けて動き出す準備段階にはいる一年です。コロナの

影響による活動・生活の変化、カーボンニュートラ

ルによる産業の変化への準備段階で今後の変化の

始まりの年です。東クラブも新しい飛躍の準備の年

としたいです。 

本日のプログラム      

１、羽田八幡宮参拝 11 時 45 分より羽田八幡宮

にてご祈祷をしていただき、当クラブの発展、会

員企業の益々の繁栄ならびに家内安全をご祈念い

ただきました。その後、御社殿前にて集合写真を

撮り、例会場の源氏総本店へ各自移動しました。 

２、新春放談 

松下 泰三 さん 今年で 6 回目の 

年男になります。この年になると年男

は嬉しくありません。門松は冥土の旅

の一里塚嬉しくもあり嬉しくもなし

という川柳の意味を、72 回見てきて実

感しています。経済成長率が気になります。孫がお

ばあさんになったときに地球がおかしくなってい

くのはかわいそうです。そこで経済成長率に応じて

100 年経ったあと経済の規模がどうなるかを計算

しました。5％の経済成長率だと経済規模は132倍、

10％成長だと 13800 倍、3％の成長だと 19 倍 2％

の 7 倍 1％だと 2.7 倍になります。資源も経済規 

原稿：中澤 理 さん／写真：三輪 真大 さん 

クラブテーマ 心はひとつ One for all,all for one 

               「一人はみんなのために、みんなは一つの目的のために」 

ＲＩテーマ 奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

SERVE TO CHANGE LIVES 


